

Königsteiner Nachrichten Michael Bauer

An die

Clubmitglieder des FSCK 1995 e.v.

24. Hessenregatta

19.5.2015

Hallo Freunde,



nach dem Abwettern der Starkwindphase am Sonntag in Hafen Burgtiefe und nach dem Studieren der Lichtbrechung (Foto: Beate Bauer) verkündete Manfred, der Albert Schweitzer der Seefahrt, für Mo, 18.5. das Motto: „Auf auf nach Stubbe“.

Wer je die Vorstellung hatte, Segeln bedeute Sonnenschein, leicht Brise, Bikini und blonde Miezzen auf dem

Vorschiff, der hatte sich getäuscht. Die Etappe: Burgtiefe – Stubbeköbing bot alles, was der richtige Seemann eben kennt oder der Youngster eben noch lernen muss:

Prima Wind, Bft 3-4, Regen, Sonne, kaum noch Wind, Flautenlöcher, Flüche, dann doch Zieldurchgang und Festmachen um 18 bis 19 Uhr. Und deswegen gibt es nun mal den Songtext: „Seemann, Deine Heimat ist das Meer.....“

Nach Auswertung Steuermannsbespr um 21. Uhr.

Dienstag 19.5.: Anruf von Manfred: Start nach Warnemünde ist erfolgt. Schönes Wetter. Kreuzkurs, Schaumkrönchen. Regenfront jedoch sichtbar. –

Der See-Verkehrszentrale Warnemünde habe ich die voraussichtliche Ankunft des Regattafeldes (74 Yachten) gegen 17 Uhr mitgeteilt. So läuft Teamwork. Warnemünde lockt mit Hafentag, Schlemmerlokalen Fischbrötchen für Sparsame am Alten Strom und Hafenfete mit Menü, Tombola und Cola zum Tanz.

Viele Grüße Michael

Seeguru.

